

「(エクステンド)のエゴシエーター。貴様は案外素直な性格をしているだろう?」

「あん?」

「動きが読み易い。殺気がダダ漏れた」

「ハッ……それをお前が言うのかよッ!」

皮肉っぽく笑ってみせるが殺気がダダ漏れなのはお互い様であった。

詠唱時間を与えるリスク込みで、夕星は杖の間合いの外へと飛び出す。

考えるのだ——どうすればこの局面を凌げるかを。

幸いにも一つ苦肉の策はあるが、それに勝負を賭けるにも時間を稼ぐ必要がある。であれば、やはり手痛い反撃を覚悟で彼女の詠唱を潰し続ける他に策はない。

「やっば、これしかねえか!」

夕星は再び杖の間合いへと飛び込んだ。リーチ差こそあれど、彼女の杖自体に殺傷能力があるわけじゃない。それに金属バットや鉄パイプといった獲物持ち相手の喧嘩ならこっちも中学時代で慣れているのだ。

杖が迫ってきた瞬間に、それを掴みさえできれば

「○○」

不意に開かれた口元があまりに短い詠唱を“完了”させる。

「なっ……!」

展開された魔法陣から伸ばされたのは光の鎖だ。皓く煌いたそれは、瞬く間に夕星の両手足を虚空へと縛り付ける。

「やはり貴様は素直じゃないか」

彼女は一言も「短い詠唱で使える魔法がない」とは言っていない。

「があっ!」

鎖は夕星の両手足を締め付けていく。筋骨を圧迫し、そこに生じるのは激痛だけだ。

「これ以上、誰かの世界が壊れないように——エゴシエーターは速やかに処分しなくてはならない。それが貴様のような勇猛果敢な少年でもだ」

「いきなり何だよ……だいたい、お前だってエゴシエーターの癖にッ!」

「ああ、分かっているさ。だから私も近いうちに自害する。全てのエゴシエーターを見つ出し、殺し尽くした後でな」

麗華が向ける眼差しには、殺気の中に僅かな夕星への憐憫が混ざっていた。彼女はかつて未那月と共に世界を元に戻そうと奮闘したのだ。その本質は悪虐とは程遠く、寧ろ夕星が抱いた「使命感」や「責任感」と近いのだろう。

だが、自らの命さえ処分対象だと言い捨てる彼女は既に狂っていた。グルグルと旋回し続ける歯車状の瞳がその狂気を物語る。

「……イカれてるぞ、お前」

「自覚ならあるさ。次の処分対象はフェイズIIの疑いがある藤森陽真里。次いでブログ上に

書き込んだ幼少期の記録から「スターレター・プロジェクト」の参加者であると判明した

ひびやきょうすけ
日比谷恭介と、その妹、さらにその次は——」

彼女はブツブツと呟きながら、杖の先を夕星に押し付けた。「◆◆」と短な詠唱を済ませれば、その先が鋭利な刃へと早変わりする。

「恨み言があれば聞くぞ、〈エクステンド〉のエゴシエーター。それが唯一私にできる貴様らへの弔いだからな」

「じゃあ……恨み言じゃねえけどさ、」

スツと軽く呼吸を整えて、夕星の口の端が吊り上がった。

「アンタこそ素直だよな。——〈エクステンド〉がここに無いから、俺がエゴシエーター能力を使えないって油断してんじゃねえツツ！」

夕星の考えていた苦肉の策。それらが今、廃ビルのポロ壁を突き破るようにして飛び込んできた。

円柱状のシルエットをしたそれらは紛れもなく、ミサイルの群れであった。



夕星の現実改変能力は〈エクステンド〉を起点にして、その半径一〇メートル以内の物質を創り替える。ただし、能力発動に際し夕星が〈エクステンド〉へ搭乗しなければならないという誓約は存在しない。

ただ願うだけで、願いを叶える。——それがエゴシエーターなのだから。

「なるほど……こういうケースの場合、こんな風に叶うんだな」

能力発動の起点が〈エクステンド〉である以上、極論を言ってしまうえば夕星が地球の裏側で願いを念じただけでも、機体の周囲ではそれを叶えようと現実改変が起こってしまう。

夕星のエゴシエーター能力だからこそ出来る、一つの裏ワザだ。

廃ビルの中で麗華と対峙した瞬間に「この不利な状況を覆したい」と夕星は願った。その結果、飛び込んできたのがこのミサイル達なのだろう。

今頃エリアズの基地内では、ミサイルを構築するために様々な物質が砂に変換された筈だ。それは高価な機材であったり、誰かの私物であったかもしれない。夕星は内心で「皆さん、すみません！」と謝りながら、前を見遣った。

外壁を突き破り、床へと突き刺さったミサイル達は白煙を吐き出して視界を一色に塗りつぶしていく。これは幼少期の夕星が〈エクステンド〉に、「正義の味方」であって欲しいと願った誓約。だからミサイル自体に殺傷能力は付与されず、実態はスモーク弾に近いものになっていた。

だが、絶対絶命のピンチを覆すのにこれ程までピッタリなものもない。

麗華にしてみればいきなり想定外が起こったのだ。そこで彼女の集中が削がれば、彼女

の発動していた魔法もまた不安定なものとなる。

「さあ、反撃開始だッツ!!!」

両手脚を引けば、鎖は簡単に千切れ、背後の魔法陣は完膚なきまでに崩れ去る。

自由を手にした夕星はそのまま息を殺し、粉塵と白煙の中に身を投じた。これで麗華の視界から完全に消えられた筈。

(殺しはしねえ……だけどな、十悟のときの借りと陽真里を傷つけようとした分くらいは返して貰わなくちゃ、割に合わねえんだ)

そして、彼女の三角帽子とローブ姿というシルエットは烟る視界の中でもよく目立つ。

足元に転がる瓦礫の一つを拾い上げ、夕星は彼女に迫った。一撃で彼女を昏倒させようと振るった腕、確かな直撃コースをなぞっていただろう。

だと言うのに、夕星の一撃は空を切る。

「は……………?」

麗華の立ち位置を見誤ったわけでも、途中で何かに躓いたわけでもないと言うのに。

「なあ、〈エクステンド〉のエゴシエーター。A R A sの秘密基地には、今でもとあるエゴシエーターを能力を元に開発された転送装置があったんじゃないか?」

魔女の身体が光の粒子となって溶けたのだ。次第に白煙が晴れて、視界がクリアになっていく最中。粒子は再び「竜胆麗華」と言う個人を再構築していく。

「私のエゴシエーター能力は一度、自分の身体を光の粒子に分解することで再構築を行うんだが、その際に再構築する座標は私が自由にブラすことが出来るんだよ」

A R A sの転送装置は麗華が職員だった頃、そのエゴシエーター能力の“副次的な作用”に末那月が着想を経て開発が進められたものだ。

そして麗華が再構築に選んだ座標は、夕星の真後ろ。——鋭利な刃と化した魔女の杖先が、再び首元へと押し付けられる。

刺すような痛みのおとで、ぬるりと流れたのは自らの鮮血か。冷汗が数滴、額から足元へと滑り落ちた。

「貴様は考えたことがなかったか? スターレター・プロジェクトの参加者が次々とエゴシエーターに覚醒していくのなら、この世界はもっとおかしなことになるんじゃないかと」

「……俺はバカだから、もっと分かりやすく言いたいことを言ってくれねえかな?」

「そう結論を急ぐな。この世界の日常は確かに歪だ。月に一度、エゴシエーターの生み出した巨大ロボットと怪獣が戦う。だが、この世界の歪みはその程度で完結しているのは、私がエゴシエーターを見つけ次第、殺し尽くしているからだ」

麗華がエリアズは離反したのは三年前だ。そして、この瞬間に至るまで彼女はエゴシエーター狩りに明け暮れていた。座標さえ判明すれば世界中のどこにでも現れることのできる彼女のワープ能力は、さぞ役に立ってことであろう。

